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ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПРАВЛЕНИЯ № 07 
 
27 мая 2021 года 
четверг 17.00-19.00 

 Иркутск, 
Дом архитектора 

Присутствовали: 10 человек 
(10 из 16 членов правления) 

  

Председательствовал:  Р. Хотулев 

Секретарь:  В. Войтович 

Члены правления: С. Александров 
С. Демков 
О. Куцакова 
О. Бадула 
 

И. Козак 
А. Ладейщиков 
С. Гладков 
Е. Григорьева (skype) 

Приглашенные: 

Повестка дня 

1 вопрос. О доме архитектора.  
 
Доложил: Р. Хотулев 
 
В течении летних месяцев запланировано провести противоаварийные работы в доме 
архитектора. Провести мероприятий по организации доступа в здание с «главного 
входа» (со стороны пер. Черемховский). 
 
В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, Е. Григорьева, И. Козак, О. Куцакова,               
О. Бадула. 
 
Особое мнение Е. Григорьевой : из выступления Председателя правления не ясно, как 
будет обеспечена безопасность Дома архитектора – памятника федерального значения 
– в рабочее время. В случае, если вход открыт и никак не контролируется, Дом 
оказывается не защищенным от случайных прохожих и многочисленных 
непредсказуемых последствий, связанных с этим. Также незащищенными остаются и 
материальные ценности, принадлежащие ИРО САР (особенности планировки Дома – 
открытость части пространства второго этажа).  

      

2 вопрос. Письмо на тему Кадетский корпус ИВВАИУ. 
 
Доложил: Р. Хотулев 
 
В обсуждении приняли участие: И. Козак, Р. Хотулев, О. Куцакова, С. Демков, О. Бадула, 
С. Александров, Е. Григорьева. 
 
В ходе обсуждения заслушали проект письма подготовленный В. Стегайло; озвучена 
информация об отсутствии ответа на письмо Е. Григорьевой в адрес Губернатора ИО по 
аналогичному вопросу; прозвучало предложение действовать вне рамок 
бюрократической переписки, вместо этого предпринять активные действия 
профессиональной направленности с целью привлечении внимания общественности, 
такие как круглый стол, конференция, конкурс и подобные инструменты; определить 
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необходимость направления письма от ИРО ОТПОО «САР» путем открытого 
голосования членов правления.   
 
Итоги открытого голосования: 
За                         4  
Против                 5 
Воздержался      1  

Решили,  по вопросу «Кадетский корпус ИВВАИУ»: 

• провести круглый стол во второй декаде июня, хедлайнер Е. Григорьева;  

• осенью провести конференцию;  

• по итогам конференции разработать эскизные предложения в рамках конкурса 
или творческой группы; 

• следующее «заседание» правление провести выездным 03 июня 2021года с 
17.00-до 19.00 на территории Кадетского корпуса ИВВАИУ. Формат проведения: 
открытый, экскурсионно- ознакомительный.  

3 вопрос. Разное 
• Бюджетное финансирование благоустройства территории прилегающей к дому 

архитектора. И выставочное пространство в сквере. 
 

Доложил: И. Козак. 
Правобережный округ предложил вынести на июньские депутатские слушания Думы 
Иркутска седьмого созыва корректировку бюджета с выделением средств на 
благоустройство территории прилегающей к дому архитектора, при условии 
предоставления эскиза до 4-го июня 2021и сметы до 9-го числа. 
 
В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев,  И. Козак, Е. Григорьева, С. Демков,               
О Бадула. 
 
Решили: привлечь компанию «ГРАНИТ-ГРАНАТ» к эскизному проекту  благоустройства и 
составлению сметы.  
 

• Зодчество в Сибири 
Доложил: С. Демков 
 

• Состав жюри по конкурсу на тему «Въездной знак в г.Тулун»   
Доложил: С. Александров. 
 
В состав жюри предлагается включить: 
1) Красильников А.Г. 
2) Железняк О.Е. 
3) Картопольцев А.П. 
4) Сериков Л.И. 
 
По итогам открытого голосования (из присутствующих) : 
 
За                         9  
Против                 0 
Воздержался      0  
 
 
Председатель  
ИРО ОТПОО «САР»  Р. Хотулев 
Ответственный секретарь правления 
ИРО ОТПОО «САР» 

 
В. Войтович 

 


